

文化

CULTURE

初めてこの街を訪れたのは一九六八年。三夜連続のオペラは「トスカ」、セザリアの理髪師「蝶々夫人」。ビルギット・ニルソンのトスカには三十五年経つ今も感動しあげ。この時は三ヶ月近い独り旅の途中で一週間ほどの滞在だったが、それでも国立歌劇場や楽友協会ホールの楽屋裏などを精力的に見てまわった。仕事が忙で毎年のようにヴィーン通いが始ま

「ただ憧れを知るもののみ」。オーストリアに抱く愛いが思ひはまさにこれ。オーストリアというより、ワインの魅力にとり憑かれたといふべきだろう。街角に佇んで心は穏やか、気持ちはかりか身体の動きや言葉遣いまでゆったりするのは一体どうしてだろう。こんな街は確かにいいが、出かけても苦にならない。喧騒でせわしいだけの東京などへ行く気はないが、ワインだけは何時までもいい。まさしくワイン病、それもかなりの重症だ。

ウィーンがあなたを待っている

アイゼンスタッフでは毎年九月に国際ハイドン音楽祭（ハイドンターニング）が開かれる。その日程に合わせてウイーンのオペラ鑑賞をして、音楽好きの仲間を中心として「香川日壇協会」がスタート

トと志度町（現さぬき市）との姉妹縁組話が持ち上がりつたのが九一年。にわかに訪問チャンスが増えた。



毎年9月に行われる国際ハイドン音楽祭の主会場となるアイゼンstadt市エステルハーツィ宮殿内の「ハイドンザール」。ホールの響きと天井のフレスコ画が美しい

幸せな時間ゆつたりと

務が長く、毎月訪ねたウイ  
ーンの思い出は尽きない。  
会員は、理事でNTTドコモ

ンナコーヒー）を飲み、オーストリアワインを傾けてハイドンやモーツアルトの

高い知性と品格がにじみ出る。これもすべてウイーンの魅力がなせるわざなのだ

田 宽

# かかわ音楽考

10. The following table shows the number of hours worked by each employee.

一トしたのは九年。以来  
アイゼンスタッフ市が公式  
レセプションを開いて歓迎す  
るのは、さぬき市以外に  
は日本からの協会だけ。

会長の三宅洋二は医師。  
四十年前に国际外科医学会  
で渡航して以来抱き続けた  
ワインへの憧れが爆発し  
たかのよう連続五年、親  
善团长として夫妻で訪壇し  
ている。副会長で三越高松

モ四国社長、クラシック通の中澤正良の招きで一流のモモコンサートに参加できるのが嬉しい。協会事務員のある三越の六階食堂で時折開くCDトーケンコンサートも好評。監事で無類の歌劇通弁護士、木村一二三が語るオペラへの熱い思いが会員の胸に沁みわたる。

世界に漫るうちに、実に優雅で楽しい気分になるから不思議なものだ。会合では定刻前に出席予定者が殆ど揃うのもこの協会ならでは。いわゆる高松時間とは無縁。会員の推薦紹介だけがますで真っ直ぐ二百四十

毎年五月の定期総会には、素敵なゲストを迎える。今年は、ウイーン工科大学東アジア研究所日本学科講師のドメニク・ローランドを招いた。ウイーン工科大学で学んだ理系、西谷賛二の親友だ。大抵の日本人以上に上品で正確な日本語を話す三十七歳、生粋のウイーン人。子が語る日奥地文化論に魂をもたれ思ひながら。

(高松市在住) 音楽評論  
家・文中敬称略